

ONU: Agradece Cuba elección como vicepresidente del Comité de Palestina



Soberón Guzmán destacó el compromiso de Cuba de continuar defendiendo la causa del pueblo palestino. Foto tomada de CubaMinrex

La Habana, 5 feb (RHC) El Representante Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Ernesto Soberón Guzmán agradeció, este miércoles en Nueva York, el apoyo y confianza por la elección de nuestro país como vicepresidente del Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino (CEIRPP).

El embajador resaltó la necesidad de una solución justa y duradera del conflicto y el reconocimiento del Estado palestino independiente dentro de las fronteras anteriores a 1967 con capital en Jerusalén Oriental, que garantice, igualmente, el derecho al retorno de los refugiados.

Al mismo tiempo, rechazó la prohibición por parte de Israel de las actividades de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos en Oriente Próximo (UNRWA) en la Franja de Gaza.

También condenó las operaciones militares de dicho país en Cisjordania, lo que calificó como un genocidio contra el pueblo palestino.

Soberón Guzmán, destacó el compromiso de Cuba de continuar defendiendo la causa del pueblo palestino y aseguró que nuestro país continuará demandando la inmediata e incondicional admisión del Estado de Palestina como miembro de pleno derecho de las Naciones Unidas. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375933-onu-agradece-cuba-eleccion-como-vicepresidente-del-comite-de-palestina>



Radio Habana Cuba